
 

 

Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste 
“Palácio 15 de Junho” 

 

REQUERIMENTO Nº 650/2016 
  

 
Requer informações acerca de 
protocolos em tramitação na Secretaria 
de Meio ambiente. 

 
 

Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  
 
 
CONSIDERANDO que o serviço de extração de árvore é de suma 

importância nos casos em que há riscos de acidentes, visando evitar danos físicos e 
materiais, e que para realização desse tipo de serviço os munícipes precisam 
formalizar o pedido junto a Prefeitura Municipal através de protocolo, para que o Setor 
responsável realize a extração; 

 
CONSIDERANDO ainda que vários munícipes informaram que 

possuem registro de protocolo solicitando o serviço, inclusive reiterando tais pedidos 
de protocolo ano após ano, mas segundo os munícipes, a Prefeitura sequer faz 
avaliação técnica no local para emissão de laudo deferindo ou indeferindo a extração 
da árvore; 

 
CONSIDERANDO ainda que, em específico, os protocolos 2014/37010-

01-00 e 2015/13153-01-00, formalizados por munícipes, sequer tiveram respostas, 
mesmo após meses de sua abertura; 

 
REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica do 

município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do mesmo 
diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal para que 
encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  

 
1º) Qual motivo do não atendimento dos protocolos 2014/37010-01-00 e 

2015/13153-01-00? 
 
2º) Qual o prazo para atendimento dos protocolos 2014/37010-01-00 e 

2015/13153-01-00? 
 
3º) Solicito cópia de inteiro teor dos protocolos supracitados?  
 
4º) Outras informações que julgarem necessárias. 
 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 04 de maio de 2016. 

 
 

Fabiano W. Ruiz Martinez 
“Pinguim” 

Vereador PV 
 


